

---

## Skoda Kodiaq: Feinschliff für das Flaggschiff

Mit drei Designskizzen gibt Skoda einen ersten Eindruck vom aufgefrischten Kodiaq. Seine Weltpremiere erlebt das bis zu siebensitzige SUV-Flaggschiff, das in den vergangenen fünf Jahren mehr als 600.000 Mal produziert wurde, am 13. April.

Die Skizzen zeigen eine neu gestalteten Motorhaube mit aufrechter stehendem Hexagonal-Grill und wuchtigen Doppelrippen. Die LED-Frontscheinwerfer sind schmaler gezeichnet als bisher und formen zusammen mit den darunter liegenden Nebelscheinwerfern eine Vier-Augen-Leuchtgrafik. Zu erkennen ist außerdem eine neue Frontschürze mit Alu-Einsatz und breiterem Lufteinlass. Genau wie die Frontscheinwerfer fallen auch die schärfer gezeichneten Heckleuchten schlanker aus und formen das Skoda-typische C-Design in einer flacheren Form. (ampnet/fw)

---

## Bilder zum Artikel



Skoda Kodiaq Designskizze.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Kodiaq Designskizze.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Kodiaq Designskizze.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

---